

**Periódico:** La Jornada.

**Título:** Aumento a pensiones, medida correcta.

**Tema:** Trabajo.

**Referencia:** La Jornada. EDITORIAL. (22 de marzo de 2021). Aumento a pensiones, medida correcta. Recuperado de: <https://bit.ly/3wJMbKf>

**Resumen:**

**Aumento a pensiones, medida correcta.**

Andrés Manuel López Obrador anunció que la Pensión Universal para Adultos Mayores (PUAM) se incrementará en forma paulatina de los 2 mil 700 pesos bimestrales.

La edad mínima para recibir la PUAM bajará de los 68 a 65 años.

Se comprometió a impulsar un incremento de salarios mínimos al término de su gobierno, así como a actualizar conforme a la inflación la Unidad de Medida y Actualización (UMA).

Los incrementos en salarios y en pensiones no son aún suficientes para garantizar una vida digna a los asalariados en activo o en retiro.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.